

25 de junio de 1977

## Se celebra el I Festival Internacional de Folklore

**Burgos.**— Coincidiendo con las fiestas de San Pedro y San Pablo seis agrupaciones de distintos países participan desde hoy en Burgos en el I Festival Internacional de Folklore. En esta primera edición participan los grupos Lous Gouyats de l'Aldou de Dax, Francia; el holandés Dansgroep Hupsake de Amsterdam; el Grupo Folklórico Pro Susa, de Torino, Italia; así como los españoles Grupo de Danzas de Educación y Descanso de Andorra, Teruel; el Grupo de Coros y Danzas de Educación y Descanso de Fuente la

Higuera de Valencia, y Danzas Burgalesas Justo del Río de Burgos. Tras la proclamación de la reina de las fiestas y la lectura del pregón en la plaza mayor, está prevista esta noche la actuación de estos grupos folklóricos, que también participarán en la ofrenda de flores, cuyos integrantes se alojan estos días en los colegios Menores de la Juventud y de María Madre

Por la noche, proclamación de la «Reina», lectura del Pregón y actuación de los grupos que intervienen en el I Festival Internacional de Folklore

Con los grupos locales y regionales españoles, participaron los extranjeros que toman parte en el I Festival internacional de Folklore

